
屋久島自然の恵み販売拡大協議会 

第７回セミナー概要 

日  時 平成２８年 ３月 ８日（火）午前１１時３０分～午後３時 

開催場所 屋久島町営農支援センター（麦生） 

参 加 者 １５人 

【ワークショップ⑤】 

1.試作品等の報告会及び意見交換会 

 

 （１）けい水産 
     「飛び魚のお茶漬け」 
       一人前 360円(税抜き) 
       登山客をターゲット 
      飛び魚を丸ごと使ってます。 

 

 

(2)縄文ファーム(平田さん）    パパイヤのつけもの(2 種)    パパイヤのジャムを練り込んだ 
                                                             パパイヤケーキ(200 円) 

 

 

 

 

 
 

 

(3)      鬼塚農園              セミノール 100%ジュース    サワーポメロジャム 
                                       (200 円)                  (380 円) 

 

 

 

 

 

 

 
(4)むいごっ娘(鎌田さん)           かから団子(100 円)            ジュレ試作中 
                               2 個入りの個包装に挑戦中 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

  たんかんジャム入り 
              大福 

 

 

 

               たんかんグミ 

                             (5)市橋農園試作中 
                                           ビスタッチオもどき？ 
                                           たんかんの皮を使ってます。 

 

  ＊試作品を説明 → 試食 → 別紙アンケートに記入(試食品ごとに) 

 

2.サイクリング屋久島後夜祭での試食・販売について 

（１）アンケート結果報告(69 名回答あり)･･･別添資料をもとに町から説明 

（２）参加者の感想 

  ・アンケートをとる難しさを感じたが，結果はありがたいものだった。 

  ・アンケートに答える人，親切だと感じた。たんかんジュースは「ビン」，おみあげには？か   

な,と感じた。 

  ・暗い中，アンケートを書いていただいてありがたかった。パパイヤを食べてみたいという好   

意的な人も多くがんばっていきたいと思った。イベントの翌日，店に来てくれる人も複数い   

て，人との巡り会いよかったな-と思う。 

 

3.振り返り(今年度の反省及び今後の抱負) 

  (鬼塚さん)セミナーはどんな役に立つのかな，と思っていたけど何事も基礎が大切。「シーズ

＝ニーズ」が心に残った。これからも商品化，みんなとがんばっていきたい。 

  (田中さん)3 回目からの参加だったが，すごく勉強になったと感じた。消費者目線でこれから

も商品化に取り組みたい。 

  (鎌田さん)最初は私がなぜ？と言う思いがあったが，おぼろげに○○したい，と思っていたこ

とが，少しずつ実現しそうで，この 1 年勉強になった。 

 (平田さん)何そして良いかわからなかったば，勉強になった。加工品作りの姿勢が変わったと

思う。 

  (淵之上課長)講師の助言をもらいながら，グループワークしたことが良かったと思う。 

 

4.その他 

（１）今後の計画･･･別紙をもとに来年度のおおよその計画を説明(町) 

（２）その他･･･来年度は参加者をもっと増やしてネットワークを広げられたら。島内での商談

会を是非実現させてほしい。(要望あり) 

 

5.閉講(屋久島事務所長) 

  7/30 協議会を設立から 9/15 第 1 回セミナーそして本日まで 7 回のセミナーの実施。過密

スケジュールのなか，参加いただいた。一人の力では難しいことも，ネットワークをもって取り

組むことにより力強さを感じる。これからもがんばってほしい。 

 

 

 


